

**Luis Gil de Sola Simarro.**- Licenciado en Ciencias Biológicas por la Universidad Autónoma de Madrid entre 1973 y 1979. Investigador titular del Instituto Español de Oceanografía, desde 1981, trabajo en el Centro Oceanográfico de Málaga. Todos estos años me he dedicado al asesoramiento a la Administración sobre la Pesca profesional, taxonomía, biogeografía, ecosistemas marinos explotados y maneras de paliar sus efectos sobre el medioambiente sumergido. Para ello he generado y participado en más de 20 proyectos de financiación externa, he dirigido más de 40 campañas oceanográficas de evaluación directa de recursos renovables básicamente en el Mar Mediterráneo.

La producción técnica (Informes Confidenciales y de proyecto) y científica (<https://orcid.org/0000-0003-1987-9716>) abarca un amplio espectro de especialidades. En la actualidad, soy el coordinador en la demarcación Estrecho de Gibraltar-Mar de Alborán, para el desarrollo de la Directiva Marco de las Estrategias Marinas de la UE y al panel de expertos de la Secretaría de Pesca del MAGRAMA, para la Denominación oficial de especies pesqueras comerciales.

Mi pasión laboral ha sido compilar bases de datos sobre la fauna marina sumergida, para tener una idea de las especies, poblaciones y ecosistemas. Mi objetivo es continuar al servicio de conservación de la Biodiversidad y su conexión con los ecosistemas sometidos a explotación. Mi otra pasión es la Ornitología, y la Ciencia en general. Estoy muy preocupado por el destino de los trabajadores en la Investigación estatal, por la falta de criterios intelectuales y una Administración perversa y anquilosada.